

海外短信



～インドネシア～

インドネシアに新会社を設立

～(株)杉浦製作所～

～グローバルの成長と ASEAN 地域経済発展への貢献を目指して～

皆さん、こんにちは。今回は杉浦製作所の ASEAN 地域として初の拠点である、新会社をご紹介します。社名は“PT. SUGIURA INDONESIA”. で、インドネシアのジャカルタ近郊スルヤチプタ工業団地に設立しました。会社ロゴは“SUGin”. で、最初はなかなか親会社、現地ともなじみませんでした。現在は会社ロゴで話がスムーズに通じるようになりました。

SUGin は現在、年末操業開始に向けて生産準備中であり、ローカルスタッフ、日本人出向者・応援者が一丸となってお客様に満足していただける製品を準備しております。特に7月から8月はラマダン～レバランといった宗教行事があり、ローカルスタッフの志気が下降気味ではありましたが、何とか全員でカバーし合い、今は順調に生産準備を進めております。

SUGin のある工業団地内には現在約40社の日系企業が入居しております。また観光地は特にありませんが、緑が多く空気が澄んでおり、周辺には多数の日本食堂や居酒屋、ゴルフ施設があり日本人出向者としては住みやすい環境となっております。将来的には、近郊に新空港や新港の建設も計画されております。

今後、微力ではありますが SUGin を通じて地域の経済発展に貢献してまいりたいと思います。



SUGin 外観



集合写真